

AGRUPACIÓN LIBERAL

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

CALLE SASTRE, 2, PRAL.

NÚMERO SUELTO: 10 CÉNTIMOS

PERIÓDICO SEMANAL

defensor de los intereses de Granollers y su partido

AVISO

Desde el lunes quedaron instaladas en el local social de la «Agrupación Liberal», Sastre, 2, principal, las Oficinas electorales, donde de 8 á 11 de la noche estarán visibles las nuevas listas y se suministrarán toda clase de datos á aquellas personas que lo solicitaren, por una comisión nombrada al efecto.

Se acerca la hora

¡Efectivamente!

Las manecillas que recorren imperturbables el círculo horario de la inmensa esfera del reloj del tiempo, cada instante que pasa, adelantan su camino acercándose á una fecha que, gracias al buen acuerdo de la opinión general, triunfará, en los comicios, la moralidad y bienestar futuros de las diferentes regiones que constituyen la totalidad de la patria, siempre una é indivisible.

A esta lucha pacífica, pero aplastante para los que, envalentonados por pasadas concesiones y mangoneos, pretenden, siendo los menos, disputar á los más, los beneficios de un *statu quo* que ha de regenerarnos entre el concierto de los pueblos libres, se apresta Granollers y su comarca á esgrimir las armas de la legalidad y de la justicia, con las que vencerá, no hay duda, en reñida y franca lid á las rémoras del progreso, que en vano pretenden, en nombre del orden (sic), de la moral y de la propiedad, oponer un débil dique á la avalancha impetuosa de las más puras y dignas aspiraciones del ciudadano liberal.

Granollers ha levantado en alto su pendón ó señera para que á la sombra de sus flotantes pliegues se agrupen todos los que sientan amor á la Patria y el progreso al terruño, donde, impulsada por las auras de libertad y vida que en di-

versas ocasiones llenaron los ambientes de esta comarca, se meció su cuna y se aireó la casa de sus mayores.

Todos sus hijos, todos los buenos granollerenses sin distinción de colores ni procedencias, deben formar un apretado haz que resista la avalancha de los rebeldes y de los equivocados.

Todas las ideas caben entre nosotros, con tal de que tiendan al adelanto, á la libertad y á la vida, tres factores de importancia suma para el desarrollo de las fuerzas vivas de la región, hoy catalepsiapas por un estado anormal y asfixiante, que ya pasó al dominio de la Historia.

No olvidemos que las autoridades populares, las que están más próximas al ciudadano, los municipios, en fin, constituyen el primer peldaño de la escala gubernamental.

Si no nos damos entidades afines é idóneas que sientan las mismas aspiraciones que sentimos, que sustenten los mismos ideales que sustentamos, el resurgir á la vida normal de paz y prosperidad, que todos los hombres de buen sentido y sanas ideas, consideramos necesarias para el desenvolvimiento de todos los factores del progreso y libertad, será difícil y calmoso; y es triste, censurable y archiarcaico que por la desidia, la indiferencia, el desequilibrio de las fuerzas vivas de una región, se estacionen y estanquen los generales deseos que llevamos íntimamente ligados á nuestro raciocinio y modo de pensar.

Agrupémonos, pues, los que quieran ver á Granollers y su fructífera comarca con el esplendor proverbial de otros tiempos, y hagamos que de esta unión la perla de la comarca del Vallés marche á la cabeza de sus pueblos sufraganeos, llevando dispendiosamente la vida, el progreso y la libertad á los más humildes hogares de sus probos, dignos y trabajadores ciudadanos.

La hora de las reivindicaciones de derechos, está al caer. ¡Salga de la urna la verdad electoral, única aspiración de los

pueblos libres, que luego, ella afianzará la libertad y el progreso.

¡A los comicios, como un sólo hombre, desplegada al viento la bandera cuyos lemas son: PAZ, ORDEN y LIBERTAD.

La idea social

Una verdad innegable es, que necesariamente la libertad y la idea social van aparejadas, caminando las dos á un mismo fin, dirigiendo ambas los pasos del hombre por un mismo sendero, y marcando la primera los pasos seguros y el terreno firme por donde la segunda deba pisar en su rápida conquista de ideas y de voluntades.

Hermosa es, mirada como se quiera, la idea social aparejada de la libertad; ella regula y normaliza los actos de los seres que tenemos la misión de profesarla y propagarla; ella se opone terminantemente á cualquier osadía de un gobernante que quisiera mancillarla, y levanta gallarda su mirada, para posarla en derredor de la humanidad, ya que puede y quiere; pues ha llegado á filtrar en las voluntades más empedernidas.

No es necesaria mucha filosofía para venir en conocimiento de verdad tan clara y elocuente.

A la vista de todo el mundo está lo que es y fué Granollers y su comarca. Cuando ante esta simpática villa se han presentado hombres que dejándola libre dentro los deberes compatibles con la moral y el buen sentido, han dejado desarrollar sus iniciativas en el terreno industrial, comercial, político, administrativo y social, ha lucido sus vistosas iniciativas; las ha desarrollado, y formado de su suelo montones de plata, su industria ha llevado el pan al hogar, alimentando á casi toda la clase proletaria, su Ayuntamiento administró bien y recta-